



## 'El gran hotel Budapest' y 'Birdman', favoritas a los Oscar

La argentina 'Relatos salvajes' compite por el premio a mejor filme de habla no inglesa

PÁGINA 39



## Torres y el Atlético despiden al Madrid de la Copa del Rey

El Niño, con sus dos primeros goles en Chamartín, frustra el intento de remontada del campeón (2-2)

PÁGINAS 52 Y 53

“LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN TIENE LÍMITES”, DICE SOBRE ‘CHARLIE HEBDO’

# El Papa: “Si insulta a mi madre puede esperar un puñetazo”

### La policía investiga el paso por Madrid de uno de los terroristas de París

P. ORDAZ / J. A. RODRÍGUEZ  
Roma / Madrid

“Si el doctor Gasbarri, gran amigo, dice una mala palabra de mi mamá, puede esperarse un puñetazo. ¡Es normal!”. Con estas palabras, el papa Francisco se refirió ayer al atentado contra *Charlie Hebdo* para, tras condenar los actos de Al Qaeda, justificar la reacción de los islamistas ante las viñetas del semanario. “No se puede insultar la fe de los demás”, sostuvo. Entre los países donde la religión musulmana es la mayoritaria, aunque la repulsa a los ataques extremistas de Francia es generalizada, también lo es la reprobación de las caricaturas que reproducen la imagen del profeta. El presidente François Hollande aseguró en el Instituto del Mundo Árabe de París que “las primeras víctimas del fanatismo” son los propios musulmanes.

Mientras, en España, la policía trata de desentrañar el rastro en Madrid de Amédy Coulibaly, que asesinó a cinco personas en París. Se sabe que acudió a la capital días antes del atentado con su pareja, su hermano mayor, la esposa de este y el hijo de ambos para llevarlos al aeropuerto, desde donde volaron a Siria. **PÁGINAS 3 A 7**

### Los musulmanes son “las primeras víctimas del fanatismo”, según Hollande



OLIVIER HOSLET (EFE)

## Dos muertos en una operación antiyahidista en Bélgica

Una operación antiyahidista en Bélgica se saldó ayer con la muerte de dos supuestos islamistas en la localidad de Verviers. La fiscalía dijo que tenían

previsto cometer “un atentado de gran envergadura”. Paralelamente, en Bruselas, la policía buscaba a un grupo de retornados de Siria. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Relato de una noche de horror en alta mar

### Dos detenidos por asesinar a varios inmigrantes a bordo de una patera

La policía anunció ayer la detención de dos cameruneses acusados del homicidio de entre 7 y 10 inmigrantes que viajaban junto a ellos en una patera. Los investigadores creen que los arrestados golpearon a las víctimas con dos tablas arrancadas del fondo, después de que un pastor nigeriano comenzara a rezar por miedo a

naufregar debido al mal tiempo. La embarcación salió el 3 de diciembre de Nador (Marruecos) y, tras dos días a la deriva, fue rescatada por Salvamento Marítimo cerca de las costas de Almería. En ella viajaban más de 50 personas, de las que solo sobrevivieron 29. Varias cayeron al mar por el oleaje. **PÁGINA 21**

idealista.com  
el portal inmobiliario líder

## El pacto de Mas y Junqueras deja en el aire la ruta hacia la independencia

Los acuerdos locales y los Presupuestos distancian a CiU y ERC

PERE RÍOS, Barcelona

El acuerdo alcanzado el martes entre el presidente catalán, Artur Mas, y el líder de ERC, Oriol Junqueras, para celebrar elecciones autonómicas el 27 de septiembre presenta escollos pendientes de solventar que podrían perjudicar la vía hacia la independencia. Difieren, entre otros, en la posibilidad de extender el pacto a Ayuntamientos o en la aprobación de los Presupuestos. **PÁGINAS 14 Y 15**

## Estados Unidos suaviza las restricciones de viajes a Cuba

Hoy entran en vigor en EE UU las nuevas normas para flexibilizar las restricciones sobre el comercio, las inversiones y los viajes a Cuba. Las medidas son consecuencia de la reanudación de las relaciones diplomáticas con la isla y, aunque no suponen el fin del embargo, sí representan el mayor acercamiento de Washington a La Habana en más de medio siglo. Los estadounidenses ya no necesitarán de un permiso del Gobierno para ir a Cuba. **PÁGINA 10**

## Suiza sacude los mercados al eliminar los topes al franco

ALICIA GONZÁLEZ, Madrid

El banco central de Suiza sorprendió ayer a los mercados al eliminar los límites que el franco ha mantenido desde hace tres años en su cotización con el euro. La entidad trata así de capear las tensiones que generan las diferentes políticas del Banco Central Europeo y de la Reserva Federal de EE UU. **PÁGINA 26**